



Indra y la USAL se unen para captar talento internacional

A. G. MADRID.

Indra, la Universidad de Salamanca (USAL) y la Fundación del Parque Científico de la propia universidad han firmado un acuerdo para potenciar actividades de I+D, así como en la formación y captación de talento internacional. También se colaborará en la realización de prácticas de los alumnos brasileños del programa ProUni (desarrollado por el Ministerio de Educación brasileño como instrumento eficaz para luchar contra la desigualdad) en el Software Lab de Indra en Salamanca, que comenzó su actividad en 2007, y en los centros de trabajo de la multinacional en Brasil. Tras la realización de dichas prácticas los estudiantes tendrán la posibilidad de incorporarse a la compañía.

Indra y la universidad mantienen una estrecha relación, que se inició con la firma de un convenio de colaboración en 2007, de ahí que la multinacional se trasladara al Parque Científico en 2011 y se creara la Cátedra Indra-Fundación Adecco de Tecnologías Accesibles en la USAL.